

SOCIÉTÉ DE ST-VINCENT DE PAUL

RAPPORT du Conseil Supérieur de Québec pour l'année 1888.

Le tableau statistique qui accompagne les présentes fera voir les progrès lents, mais sûrs, que fait la Société de St-Vincent-de-Paul au Canada.

Une Conférence nouvelle a été agréée, celle de St-Jean-Baptiste d'Ottawa, et plusieurs sont encore en voie d'organisation.

Le nombre de membres s'est accru, bien que nous ayons un plus grand nombre de décès à enregistrer cette année.

Les recettes se sont élevées à \$47,428.67, contre \$44,144.17 l'année dernière, et les dépenses ont suivi à peu près la même gradation, \$36,129.61, contre \$33,841.47, en 1887.

Les quêtes aux séances ont surtout eu un accroissement considérable, s'étant élevées en 1888 à \$7326.09 faisant une augmentation de \$1951.16 sur l'année précédente.